

Guzmán Polímeros ahora es Guztec

Guzmán Polímeros cambia su nombre a Guztec Polymers S.L.U. tras su integración en el Grupo Hromatka.

La transición no afectará a clientes ni proveedores, y los correos electrónicos del equipo cambian al dominio @gutzecpolymers.es desde el 10 de febrero de 2025. La compañía mantiene su estructura y compromisos, reforzando su posición en el mercado con un nuevo sitio web: www.gutzecpolymers.es.



K.D. Feddersen Distribution amplía su presencia en España

El distribuidor alemán K.D. Feddersen firmó un acuerdo de subdistribución con la empresa española Plastic Agents, S.L. a principios de 2025.

Gracias a esta alianza, K.D. Feddersen distribuirá productos de fabricantes como Celanese, Hyosung y Teijin en el mercado español. El acuerdo permitirá ofrecer soluciones personalizadas para sectores como la automoción, la construcción y la electrónica. Además, incluye almacenamiento local en España para garantizar entregas rápidas a los clientes.

Firma del acuerdo.



Plast 2026 tendrá lugar en junio de 2026

Plast 2026 volverá del 9 al 12 de junio en Fiera Milano, Rho, tras su exitosa edición de 2023, que atrajo a 38.000 visitantes y más de 1.300 expositores.

El evento sigue consolidándose como referente internacional, con un 30% de asistencia extranjera y 300 compradores coordinados por la agencia ICE.

Para 2026, Plast se celebrará en paralelo con Xylexo, feria de la industria de la madera, buscando sinergias entre sectores con tecnologías compartidas. La organización apuesta por la innovación para mantener su liderazgo en un mercado cada vez más competitivo.

